



Embajador de Chile  
en Japón



Tokio, 10 de julio de 1991

Su Excelencia  
Señor Don Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República  
Palacio de la Moneda  
Santiago de Chile

Excelentísimo Señor Presidente :

Cumplo en dirigirme a V.E. con el propósito de expresarle que, por motivos personales que V.E. fundamentalmente conoce, con fecha 15 de octubre de 1991 deberé dejar definitivamente Japón para regresar a mis actividades empresariales en Chile.

Lo anterior me lleva a poner a disposición de V.E. desde la fecha señalada y en forma indeclinable, el cargo de Embajador Extraordinario y Plenipotenciario en Japón, en el cual tengo el alto honor de representar a V.E. y su Gobierno desde agosto de 1990.

Agradezco profundamente a V.E. la permanente confianza que depositara en mi en estas funciones, lo que me privilegia y me permitiera, no obstante el corto lapso, poner todas mis capacidades aunque modestas, en la importante tarea de incrementar nuestros vínculos con un país de tanta significación y potencialidad para los intereses de Chile como es Japón.

Naturalmente queda mucho por hacer con este extraordinario país y para ello pienso como algo prioritario y motivado por mi experiencia en el cargo, que la acción de nuestra Política Exterior hacia Japón debe estar claramente orientada y, al mismo tiempo, provista de todos los elementos que son necesarios para que Chile encuentre sus oportunidades en Japón, donde estoy cierto existen, en forma adecuada y con el dinamismo que la situación exige.

Reiterándole una vez más mi reconocimiento a V.E. y mis deseos de éxito y ventura personal, quedo a su disposición con la amistad, afecto y lealtad de siempre.

Italo Zunino Muratori  
Embajador